



Wir sagen herzlich Danke für die vielen Zeichen eurer Anteilnahme beim Abschiednehmen von

## **Bernard „Beni“ Chatton**

Danke für die Zuneigung und Wertschätzung, für die tröstenden Worte, geschrieben oder gesprochen, für eine stumme Umarmung, für einen Händedruck, wenn die Worte fehlten.

Danke für den Weg, den du mit uns gegangen bist. Danke für die Nähe, die uns Geborgenheit gab. Danke, dass es dich gab, du immer für uns dagewesen bist und wir viel mit dir erleben durften.

Wir werden dich stets in unseren Herzen tragen. Ruhe und wache über uns in Frieden.

Heidi Chatton und Familie

3084 Wabern, im November 2019

